

Febrero, 2025

Propuesta de colaboración

Impulsamos el desarrollo de tu equipo



098571856



info@oxygeno.uy



www.oxygeno.uy



Ofrecemos servicios de evaluación integral que identifican y potencian las competencias y el potencial de tus colaboradores, alineándonos estrechamente con los objetivos estratégicos de tu organización mediante una colaboración continua. Nos dedicamos a comprender tus necesidades específicas y a proporcionar evaluaciones psicométricas precisas y objetivas, utilizando herramientas avanzadas para asegurar una evaluación justa y exacta.

OBJETIVO Y ESTRATEGIA

- Colaboración
 - Personalización
 - Precisión
- 

> Módulos

01

> Análisis de Competencias Críticas:

Identificamos las competencias críticas para maximizar el éxito en roles claves y alineamos nuestras evaluaciones con estas competencias.

02

> Evaluaciones Psicométricas y de Potencial:

Utilizamos herramientas avanzadas y validadas para evaluar tanto las competencias actuales como el potencial de desarrollo futuro de tus colaboradores, asegurando una visión integral de cada individuo.

03

> Feedback y Desarrollo Personalizado:

Elaboramos informes detallados y útiles que incluyen un análisis profundo de las competencias y el potencial de cada colaborador, junto con recomendaciones claras y personalizadas para su desarrollo profesional.

04

> Planificación de Sucesión:

Facilitamos la identificación de líderes potenciales y la planificación de la sucesión dentro de tu organización, asegurando que siempre tengas el talento adecuado para enfrentar futuros desafíos.



05 > Entrenamiento de competencias claves:

Nos adaptamos a las necesidades de distintas áreas y equipos, diseñando entrenamientos prácticos y vivenciales que permiten a los participantes experimentar la aplicación real de las competencias en situaciones desafiantes. Promovemos espacios de aprendizaje que impulsan el uso de nuevas herramientas y enfoques, favoreciendo un desarrollo significativo y sostenible, alineado con los objetivos de la organización.

06 > Informe y feedback individual

Realizamos una devolución individual acompañada de un informe que detalla las fortalezas y áreas de mejora identificadas en la evaluación. A partir de estos resultados, co-diseñamos con la persona acciones concretas para potenciar sus talentos en función de los desafíos actuales y futuros dentro de la organización.

Contribuimos con el talento de tu equipo

Nuestra propuesta se adapte a las necesidades y objetivos de tu organización. Por eso, los costos serán diseñados a medida, ajustándonos a las particularidades de cada proyecto.

Algunos factores que tendremos en cuenta para estructurar la propuesta incluyen:

- Los módulos que elijas: puedes optar por uno o combinar varios de los componentes que ofrecemos, según lo que necesites.
- La cantidad de personas involucradas: porque entendemos que cada equipo tiene su propio tamaño y dinámica.
- El tiempo necesario: nos ajustaremos al cronograma que mejor funcione para ti.
- La modalidad del servicio: sea virtual, presencial o híbrido, haremos que funcione.

Estamos aquí para acompañarte y asegurarnos de que nuestra colaboración sea personalizada.

